

3学年だよ



令和5年8月23日

前期後半、元気にスタート



32日間の夏休みが終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。子どもたちは、「元気に過ごせたよ」「自由工作を頑張ったよ」「〇〇へ旅行に行ってきたよ」と、夏休みの楽しかった思い出を伝え合っていました。一人一人が様々な経験をして、心も体も大きく成長したようです。

さて、今日から前期後半がスタートしました。気持ちを切り替え、前期のまとめにしっかりと取り組んでいきたいと思えます。また、9月16日（土）には、子どもたちが楽しみにしている「牡丹山はしリンピック」が行われます。残暑が続く中ですが、みんなが元気に参加できますよう、体調管理や水分補給に気を付けていきたいと思えます。保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

お知らせとお願い



◎新しい教科書（下）を配付しました

本日、新しい教科書を配付しました。記名をして、以下のようにしてください。よろしくお願いいたします。落丁乱丁がありましたらお知らせください。

- ・国語、算数（下）…使用開始については各クラス担任から連絡をします。
- ・図工（下）…4年生になってから使用します。

それまでは、大切に家庭で保管してください。

◎持ち帰った学習道具を持たせてください

学習道具は、8月25日（金）までに、少しずつ学校に持たせてください。道具箱の中身、絵の具や墨液の残量を確認し、少なくなっていたら、補充してから持たせてください。

◎はしリンピックについて

牡丹山はしリンピックは、9月16日（土）に開催する予定です。当日の進行や出走順など、詳しくは後日、改めてお便りでお知らせします。

◎校外学習について

8月31日（木）に社会科の学習で堀川蒲鉾に見学に行きます。かまぼこの製造過程や、工夫を調べに行きます。午前の活動のため、学校で給食を食べます。お弁当はいりません。持ち物は下記の通りです。ご確認の上、準備をよろしくお願いいたします。

〈当日の持ち物〉

水筒 マスク 上履き 上履き入れ 探検バッグ 鉛筆